



Die PARTEI – Hochschulgruppe an der TU Darmstadt

Hochschulstraße 1 Raum 464

64289 Darmstadt

✉ hsg-darmstadt@partei-dadi.de

🌐 <https://die-partei.net/darmstadt/hochschulgruppe/>

Darmstadt, den 13.06.2025

Antrag an das Studierendenparlament der TU Darmstadt

Betreff: Äppler für alle!

Antragstext:

Das Studierendenparlament möge beschließen:

1. Ab Beginn des kommenden Semesters erhält jede Studierende und jeder Studierende der TU Darmstadt **einmal pro Woche eine kostenlose 0,5l-Portion hessischen Apfelweins (Äppler)**.
2. Die Ausgabe erfolgt auf dem Mensavorplatz oder einem anderen angemessen traditionsgeladenen Ort (z. B. unter einer Apfelbaumnachbildung aus Pappmaché).
3. Der Äppler muss trocken sein, kühl, und darf keinesfalls aus industrieller Massenverarbeitung stammen (siehe: Frankfurt, Großkonzern, Plastikgeschmack).
4. Die Finanzierung erfolgt aus moralischen Wiedergutmachungsgeldern des StuPa für das **nicht behandelte „Bier-her!“-Desaster**.
5. Die organisatorische Verantwortung trägt der AStA. Sollte dieser ablehnen, ist die PARTEI HSG bereit, die Verteilung eigenhändig durchzuführen – notfalls in Bollerwagen-Schichten.

Begründung:

Nach der tragischen Nicht-Behandlung und Ablehnung unseres Antrags zur **Wiedereinführung von Bier im Bistro**, ist das Vertrauen in hochschulpolitische Versorgungsgerechtigkeit nachhaltig erschüttert. Der damalige Ausschluss studentischer Lebensfreude durch die stille Bierblockade bleibt unvergessen, wie auch das Schweigen des StuPas dazu.

Doch wir haben aus der Vergangenheit gelernt: Wenn der Hopfen geht, wächst der Apfel.

Der **hessische Äppler** ist mehr als nur ein Getränk. Er ist kulturelle Resilienz, flüssige Subvention für studentischen Zusammenhalt und säuerliche Antwort auf parlamentarische Gleichgültigkeit.

Und da der Antrag zur Bier-Rückkehr nie behandelt wurde, nehmen wir das Heft des Getränks jetzt selbst in die Hand. Diesmal mit Apfel. Und diesmal mit Konsequenz.

Wir bitten um Zustimmung unseres Antrags.